

Kunstgenuss die ganze Nacht

VI. lange Nacht der Museen - Mozartkugeln in Koblenz

KOBLENZ. Bereits zum sechsten Mal werden die Türen der Koblenzer Museen und Galerien am Samstag, 2. September für alle Kunstliebhaber bis in die Nacht offen stehen. Neben Sonderausstellungen werden extravagante Führungen, Performances, Shows, Livemusik und vieles mehr geboten.

Die VI. Lange Nacht der Museen beginnt um 19 Uhr und wird offiziell im Rheinischen Fastnachtmuseum eröffnet, das in diesem Jahr sein fünfjähriges Jubiläum feiert.

Folgende Museen und Galerien beteiligen sich: Landesmuseum Koblenz, Rhein-Museum, Mittelrhein-Museum, Ludwig Museum, Wehrtechnische Studiensammlung, DB Museum Koblenz, AKM Haus Metternich, Kunsthalle Koblenz, Galerie Eva Tent, Galerie Handwerk Koblenz, Rheinisches Fastnachtmuseum, Werk Kunst Studio und palette Verlagsgesellschaft.

Es wird wieder einen kostenlosen Bus-Shuttle-Service geben. Ein besonderes Erlebnis ist die nächtliche Fahrt mit der Fähre nach Ehrenbreitstein und dort im Sessellift auf die Festung Ehrenbreitstein. Und wer seinen Anschluss verpasst hat, kann den PKW-Fahrservice des Automobilpartners Lexus Forum Koblenz nutzen.

Als besonderes Highlight der Veranstaltung erwartet die Besucher die Kunstaktion „roll on mozart“. Im Frühjahr des Mozart-Jubi-



läumsjahres 2006 waren 80 fantasievoll gestaltete Kunstkugeln sechs Wochen lang in Salzburg zu bewundern. Seitdem gehen die Kunstkugeln bis Ende 2006 auf Europareisen. Attraktive Stationen entlang der europäischen Mozartwege sind unter anderem Baden, Wien, Paris, Stuttgart und jetzt Koblenz. Nach Abschluss der Tour verweilt eine Auswahl der überdimensionalen „Mozart-Kugeln“ noch etwa eine Woche in der Stadt Salzburg, um dann im Rahmen eines Charity-Abends versteigert zu werden.

Die Kunstkugeln wurden von nationalen und internationalen Künstlern zu verschiedenen Mozart-Themen gestaltet. Jede „Kugel“ erzählt ihre eigene Geschichte oder zeigt eine Facette aus Mozarts Leben.

Auch in Koblenz war der junge Mozart im Jahr 1763 Gast. Somit liegt es nahe, dass die JugendKunst-Werkstatt Koblenz die Kugel der Koblenz-Touristik gestaltet hat. Die Kugeln haben einen Durchmesser von 1,60 m und ist aus Polyester. Ziel der Aktion ist es, „Mozart“ für alle zu bieten und für sein Leben und Werk zu sensibilisieren. Die

Palette der künstlerischen Darstellung ist breit und reicht von Malerei über überraschend funktionelle Werke bis hin zu im Graffiti-Style gestalteten Kugeln. Eine bunte Vielfalt - spannend für Jung und Alt. Wer also Lust hat, Mozart in Koblenz zu entdecken, hat hierzu vom 2. bis 10. September die Möglichkeit. Eine Auswahl von 14 Kugeln werden in der Innenstadt ausgestellt. Weitere Infos zu dem Projekt „roll on mozart“ sowie zu dem Jahresprogramm „Mozart in Koblenz“ gibt es im Internet unter www.roll-on-mozart.at und www.mozart-in-koblenz.de.

Der Eintritt für alle Museen und Galerien beträgt einmalig 6 Euro, Kinder bis 16 Jahre haben freien Eintritt. Die Eintrittsbuttons sowie das ausführliche Programm sind in den Tourist-Informationen der Koblenz-Touristik sowie in allen beteiligten Museen erhältlich. Während der VI. Langen Nacht der Museen ist die Tourist-Information Rathaus (Tel. 0261/ 130 920) als zentrale Anlaufstelle bis 24 Uhr geöffnet. Aktuelle Informationen zur 6. Langen Nacht der Museen: www.koblenz.de. -lba-